

Informatik: KIT-Masterstudierende sind sehr zufrieden

ZEIT CAMPUS veröffentlicht morgen Ergebnisse der Befragung des Centrums für Hochschulentwicklung (CHE)

Bei der Studiensituation insgesamt, Lehrangebot, Wissenschaftsbezug, Praxisbezug und Ausstattung zählt das Karlsruher Institut für Technologie (KIT) im Fach Informatik zu den besten Hochschulen Deutschlands und belegt bei insgesamt neun Indikatoren einen Platz in der Spitzengruppe. Die erstmalige Befragung von Masterstudierenden ergänzt das Hochschulranking des Centrums für Hochschulentwicklung (CHE) vom Mai 2012, bei dem bereits Rückmeldungen von Bachelorstudierenden ausgewertet wurden. Auch hier schnitt das KIT sehr gut ab. Die Ergebnisse der Masterbefragung veröffentlicht morgen das Magazin ZEIT CAMPUS.

100 Prozent der KIT-Masterstudierenden im Fach Informatik, die sich an der Umfrage beteiligt haben, würden sich noch einmal für ein Studium am KIT entscheiden. Sehr gut bewerteten sie insbesondere die Qualität der Lehre: die inhaltliche Breite und das Niveau des Lehrangebots, dessen internationale Ausrichtung sowie die interdisziplinären Bezüge. Beim Indikator „Wissenschaftsbezug“ lobten die Studentinnen und Studenten vor allem die Möglichkeit an der Forschung teilzunehmen und das Einbinden zentraler und innovativer Forschungsergebnisse in die Lehre. Positiv beurteilten sie weiterhin Praxisbezug, Berufsbezug, den Umgang mit Lehrevaluierungen sowie die Ausstattung von Bibliotheken, Räumen und IT-Infrastruktur. Verbesserungsbedarf sehen die Befragten bei den formalen Abläufen beim Übergang vom Bachelor- ins Masterstudium. Die Ergebnisse im Detail: <http://ranking.zeit.de>

Diese Ergebnisse bestätigen erneut den sehr guten Ruf der Informatik-Fakultät des KIT: Bereits beim CHE-Hochschulranking im Mai lag das KIT unter anderem in den Kategorien „Forschungsreputation“ und „Studiensituation insgesamt“ in der Spitzengruppe. Dabei bewerteten auch die Bachelor-Studierenden unter anderem Wissenschaftsbezug, Berufsbezug und IT-Infrastruktur besonders gut.

Monika Landgraf
Pressesprecherin

Kaiserstraße 12
76131 Karlsruhe
Tel.: +49 721 608-47414
Fax: +49 721 608-43658
E-Mail: presse@kit.edu

Weiterer Kontakt:

Margarete Lehné
Pressereferentin
Tel.: +49 721 608-48121
Fax: +49 721 608-43658
E-Mail: margarete.lehne@kit.edu

Das Karlsruher Institut für Technologie (KIT) ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts nach den Gesetzen des Landes Baden-Württemberg. Es nimmt sowohl die Mission einer Universität als auch die Mission eines nationalen Forschungszentrums in der Helmholtz-Gemeinschaft wahr. Das KIT verfolgt seine Aufgaben im Wissensdreieck Forschung – Lehre – Innovation.

Diese Presseinformation ist im Internet abrufbar unter: www.kit.edu